

TEMA: Salud

SUBTEMA: Atacar Corrupción Salud

REFERENCIA: Primera Plana Noticias. (06 de Mayo de 2019). México y ONU firman acuerdo para atacar corrupción en sector salud. Recuperado de <http://bit.ly/2vJ2Hff>

NOTA:

## **México y ONU firman acuerdo para atacar corrupción en sector salud**

El gobierno de México ya firmó un acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para que “nos ayude, nos acompañe con la compra de medicamentos”, ante las prácticas monopólicas que ocurrieron en el pasado y que significaron corrupción, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En su conferencia de prensa matutina, recordó que sólo el año pasado, tres empresas le vendieron medicinas por 36 mil millones de pesos a los institutos Mexicano del Seguro Social (IMSS) y de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), y una de ella con casi 20 mil millones de pesos.

Había influyentismo y probable violación a la Constitución, especialmente al artículo 28, en lo referente a prácticas monopólicas, en particular en la compra de medicamentos, que no es un problema fácil de resolver que incluso no pudo superar en su momento el presidente (Barack) Obama, por los intereses creados.

### **COMENTARIO.**

La idea de poner por delante a un organismo internacional como la ONU para la toma de decisiones en compras de medicina con el fin de evitar la corrupción puede que sea una buena alternativa, este tipo de decisiones pueden presentar una mayor transparencia al ser deslindadas de partidos políticos; pudiendo responder directamente a los intereses de las personas y no al de lucrar con el medio, dejando de lado los monopolios farmacéuticos que proveían de medicinas al país, y permitiendo la búsqueda de mejores precios y así poder subsanar el abasto de medicamentos.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar